



Gobierno de López Obrador ha sido un retroceso para México: Santiago Creel Miranda

“López Obrador no ha sido de la izquierda. Si vemos, los grandes constructores y empresarios son lo mismo. Está dejando pasar una oportunidad que nosotros también dejamos pasar que es el cambio estructural de la política. Nosotros no lo hicimos cuando pudimos hacerlo, y tampoco lo hizo Andrés Manuel”, recrimina el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, quien también reconoce tener la mano levantada para participar en los comicios del 2024 y enfrentarse a Morena.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/cara-a-cara/cara-a-cara-gobierno-de-lopez-obrador-ha-sido-un-retroceso-para-mexico-santiago-creel-miranda/>